

# L'aventure grandeur nature :

## Sortie du 6 juin 2019 - 6<sup>ème</sup> C

« J'ai bien aimé car tout le monde pouvait écrire et personne n'était exclu. »

« Bon projet ! Au moins on peut rencontrer les élèves de Bordeaux ! » L.

« J'ai adoré le pique-nique zéro déchet, c'est cool d'aller en bateau » N.

« J'ai bien aimé communiquer avec des gens de Bordeaux. »

« Dommage que certains n'aient pas vraiment participé à l'écriture. »

« Parfois c'était difficile de conserver la logique de l'histoire en étant à distance. »

« J'ai aimé l'égalité entre les personnages : une fille et un garçon étaient les héros. »

« J'ai adoré avoir l'impression d'être auteur. »

Depuis le mois d'octobre les 6<sup>ème</sup> C du collège Sébastien Vauban entretiennent une correspondance littéraire avec la classe de 6<sup>ème</sup> B du Collège Grand Parc.

Pendant l'année, ils se sont envoyés les chapitres d'un roman d'aventure. Cette entreprise a permis aux élèves d'écrire en collectif, d'apprendre à débattre et à collaborer.

C'est un travail qui demande aussi beaucoup de persévérance car c'est une écriture longue qui exige de ménager le suspense tout en veillant à la cohérence.

Fin mai, les romans sont terminés, de la page de couverture à la quatrième, rien n'est laissé au hasard.

L'échange avec un collège « de la ville » implique une rencontre avec d'autres individus « différents et pourtant pareils ». Ainsi le jeudi 6 juin nous prenons le bateau et allons sur l'île Nouvelle. Pour certains élèves c'était « leur première fois en bateau ». Les guides naturalistes du Conseil Départemental nous accueillent sur l'île et proposent, pendant la matinée, trois activités aux élèves - aventuriers. Cette sortie nature est l'occasion d'un pique-nique « zéro déchet », organisé sous l'œil attentif de Monsieur Charensac, professeur de SVT.

Dès le 11 juin les romans d'aventure seront remis à un « comité de lecture » : les élèves de 6<sup>ème</sup> SEGPA avec leur professeur, Madame Anglard, liront et attribueront un prix aux créations....SUSPENSE.

L'aventure de l'écriture, l'aventure de la rencontre et l'aventure en pleine nature : nous avons décidé de tout tenter ! Et c'est sans regret !

Nous remercions le Conseil Départemental qui a permis la sortie sur l'île en garantissant la gratuité du transport.